

*Die Banden der Liebe werden
mit dem Tod nicht durchschnitten.*

Brütten
im September 2018

DANKE

Wir danken allen, mit denen wir unsere Trauer und Erinnerung an

Eleni Rassidakis

teilen konnten.

Wir danken für die tröstenden Worte,
die Umarmungen, den mitfühlenden
Händedruck, die Blumen und Spenden.

Einen besonderen Dank möchten wir dem
Pflegepersonal (1. Stock) des Alterszentrums
im Geeren, Seuzach aussprechen. Sie haben
sich so liebevoll um unsere Mutter gekümmert.
In unseren Herzen lebt sie weiter.

Die Trauerfamilie

